

924. La valeur de l'argent, comparée à celle de l'or, a subi sans cesse une diminution dans ces dernières années :—

De 1493 à	1520	une once d'or valait	13·3 onces d'argent.
1521	1544	“ “	11·2 “
1545	1580	“ “	11·5 “
1581	1600	“ “	11·9 “
1601	1620	“ “	13·0 “
1621	1680	“ “	14·0 “
1681	1740	“ “	15·0 “
1741	1780	“ “	14·8 “
1781	1870	“ “	15·0 “
1871	1873	“ “	16·0 “
1873	1875	“ “	16·5 “
	1876	“ “	17·8 “
	1877	“ “	17·2 “
	1878	“ “	17·96 “
	1879	“ “	18·39 “
	1880	“ “	18·05 “
	1881	“ “	18·16 “
	1882	“ “	18·19 “
	1883	“ “	18·64 “
	1884	“ “	18·57 “
	1885	“ “	19·41 “
	1886	“ “	20·78 “
	1887	“ “	21·13 “
	1888	“ “	21·99 “
	1889	“ “	22·09 “
	1890	“ “	19·76 “
	1891	“ “	20·92 “
	1892	“ “	23·72 “
	1893	“ “	26·49 “
	1894	“ “	32·81 “

On estime qu'environ pour \$16,600,000 d'argent est utilisé chaque année par les arts et l'industrie.

LE PHOSPHATE.

925. Le phosphate, ou apatite, dans son état le plus pur, renferme 92·26 pour 100 de phosphate de chaux, ou 42·26 pour 100 d'acide phosphorique. La quantité totale de ce corps extraite en Canada, en 1890, a été de 31,753 tonnes, évaluées à \$361,045, ce qui faisait, sur 1889, une augmentation en quantité de 765 tonnes; en valeur, de \$44,383. A cette quantité, il faudrait ajouter un nombre, difficilement déterminable, de tonnes, extraites de ci de là par les cultivateurs sur leurs propres terres, particulièrement dans Ontario. Les seuls endroits où ce mineral est exploité actuellement, sont dans le comté d'Ottawa, (Québec) et au nord de Kingston, Ontario, et les quantités expédiées de ces deux régions ont été les suivantes: Mines du comté d'Ottawa, 27,172 tonnes; mines d'Ontario, 4,581 tonnes. En 1891, la quantité produite a été de 23,588 tonnes, évaluées à \$241,603; en 1892, 11,932 tonnes, évaluées à \$157,424; en 1893, 8,198 tonnes, évaluées à \$70,942; en 1894, 7,290 tonnes, évaluées à \$43,940.

926. Le tableau suivant des exportations depuis 1878, montre quelle a été la position de l'industrie dans les dernières dix-sept années. La quantité exportée en 1894 a été de 4,947 tonnes, évaluées à \$40,400, une diminution en regard de 1893, de 6,943 tonnes en quantité, et de \$92,475 en valeur. Les exportations sont presque toutes à destination de la Grande-Bretagne. Il ne faut pas perdre de vue que les chiffres d'exportation donnés pour